
Impressionen aus meiner Aussaatstation

Beitrag von „Kaktus25“ vom 4. November 2012, 09:44

Hallo Bernhard,

super, das sieht gut aus. Ich habe meine Leuchtstoffröhren auch ausgewechselt, aufgrund 
deines Tipps. 

Nur, wie bringst du diese Massen von Sämlingen dann unter, wenn Sie größer sind? Willst du 
dann eine Gärtnerei eröffnen??

Viele Grüße

Sabine

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2335-impressionen-aus-meiner-
aussaatstation/&postID=19048#post19048
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